

Lancement de la chaîne WhatsApp Ville de Saint-Sébastien-sur-Loire !

27 août 2025

Vie municipale

Parce que l'information municipale doit être claire et accessible à tous, la Ville lance sa chaîne WhatsApp afin de renforcer encore davantage son lien avec les habitants.

A partir de l'onglet « Actus » de l'application WhatsApp, il est désormais possible de s'abonner à la chaîne « Ville de Saint-Sébastien-sur-Loire » afin de recevoir des messages/notifications en temps réel.

Pourquoi s'abonner ?

- L'application est gratuite, sécurisée et facile à utiliser
- L'essentiel des informations de la Ville est publié
- Il suffit d'un téléphone pour s'abonner à la chaîne
- L'application WhatsApp est déjà utilisée par 70% des Français

La Ville est très active sur Facebook, Instagram, LinkedIn. Mais une information importante peut très vite y passer inaperçue en fonction des algorithmes de ces réseaux sociaux. **Avec une chaîne WhatsApp, ce n'est pas le citoyen qui doit chercher une info importante, c'est l'info qui vient à lui !**

Que trouve-t-on sur la chaîne WhatsApp ?

La chaîne vous permet de suivre, en temps réel, les principales informations de la ville :

? **Les actus hebdomadaires** : inscriptions scolaires, travaux, programmation culturelle, actualités des services municipaux...

? **Les informations urgentes** : alertes météo, grèves scolaires ou de transport, fermetures de routes ou d'équipements...

? **Les conseils pratiques** : jours de collecte des déchets, consignes de tri, démarches administratives, numéros utiles...

? **Les événements à venir** : chasse aux œufs, fête de la musique, animations de quartier, rendez-vous citoyens...

On peut même y faire des sondages !

Le principe est simple : les usagers s'abonnent à la chaîne et, peuvent décider de recevoir ou pas une notification quand la ville publie un message.

La Ville de Saint-Sébastien-sur-Loire renforce sa présence numérique mais n'oublie ni ceux qui sont éloignés du numérique avec un dispositif de [conseiller numérique](#) toujours en vigueur pour aider les personnes qui en sont éloignées, ni le contact direct avec les citoyens avec plus d'une dizaine de réunions publiques chaque année, un stand Ville de Saint-Sébastien-sur-Loire sur le marché plusieurs fois par an et une présence

continue sur le terrain.

Comment s'abonner ?

C'est très simple !

?? Cliquez sur [ce lien](#)

?? Une fois sur WhatsApp, appuyez sur “**Suivre**” pour recevoir les prochaines infos.

? Pas besoin de créer un compte ou de rejoindre un groupe : vous êtes simplement abonné à la chaîne, et vous pouvez vous désabonner à tout moment.

■